

Miguel Díaz-Canel rappelle sur Twitter l'engagement de Fidel Castro envers les idées de José Martí



La Havane, 20 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a repris ce jeudi des concepts clés de Fidel au sujet de la nature des lois du capitalisme et du socialisme.

Sur Twitter, Miguel Díaz-Canel a confirmé l'engagement de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, envers les idées de José Martí, notre Héros National, considéré le plus grand penseur latino-américain du XIXe siècle.

Dans son tweet, le président cubain a cité une phrase de Fidel : « Dans le capitalisme, fonctionnent les lois aveugles, la loi de la faim, la loi de la survie qui oblige l'Homme à déployer de grands efforts dans n'importe quel sens. Dans le socialisme, le facteur fondamental est la conscience des hommes et des femmes du peuple ».

Source : ACN

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/210256-miguel-diaz-canel-rappelle-sur-twitter-lengagement-de-fidel-castro-envers-les-idees-de-jose-marti>



Radio Habana Cuba